

Absender

Presseabteilung

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Datum

3. Juli 2024

Seite

1 von 2

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Die wichtigsten Baustellen der RheinEnergie in den Sommerferien

Die RheinEnergie nutzt die verkehrsärmere Zeit in den Sommerferien, um Bauvorhaben mit größeren Auswirkungen auf den Straßenverkehr in Köln umzusetzen. Den Arbeiten geht eine strukturierte und strategische Planung mit der Rheinischen NETZGesellschaft (RNG) sowie eine Koordination innerhalb der städtischen Gesellschaften und der Stadt Köln voraus. Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit dem Baustellenmanagement der Stadt Köln abgestimmt. Anbei finden Sie eine Liste der umfangreichsten Bauvorhaben, die während der Sommerferien umgesetzt werden.

Köln-Neuheitenfeld: Umlegung von Versorgungsleitungen in der Autobahnbrücke Liebigstraße

Als vorbereitende Arbeiten für den Neubau der Autobahnbrücke Liebigstraße legt die RheinEnergie dort Versorgungsleitungen für Gas- und Trinkwasser um. Die Arbeiten beginnen am Dienstag, 16. Juli 2024, und dauern voraussichtlich bis Ende September 2024. Für die Dauer der Arbeiten ist die Liebigstraße im Umfeld der Baustelle einspurig. Eine mobile Ampelanlage regelt dort den Verkehr. Für Fußgänger wird ein Ersatzgehweg hergestellt. Radfahrer können die Autospur nutzen.

Köln-Braunsfeld: Arbeiten am Fernwärmenetz in der Stolberger Straße

Die RheinEnergie verlegt im Kölner Stadtteil Braunsfeld neue Fernwärmeleitungen. Aktuell arbeitet die RheinEnergie in der Stolberger Straße zwischen der Eupener Straße und dem Maarweg. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Dezember 2024. Da die Arbeiten hauptsächlich in der Fahrbahn stattfinden, kommt es zu Einengungen sowie zur temporären Sperrung von Fahrspuren. Außerdem werden entlang der Trasse Halteverbotszonen eingerichtet. Die Beeinträchtigungen des fließenden und des ruhenden Verkehrs betreffen immer nur einzelne Teilabschnitte der Gesamttrasse.

Presseinformation

Seite	Datum
● 2 von 2	3. Juli 2024

Köln-Ehrenfeld: Arbeiten am Fernwärmenetz in der Piusstraße

Die RheinEnergie verlegt in der Piusstraße eine neue Fernwärmeleitung. Im Rahmen der Arbeiten muss die Piusstraße von Montag, 22. Juli, bis Donnerstag, 15. August 2024, für den motorisierten Verkehr vollständig gesperrt werden.

Für den Betrieb, die Wartung und den Ausbau des Energieversorgungsnetzes in Köln ist die Rheinische NETZGesellschaft mbH (RNG) verantwortlich. Diese hat die RheinEnergie AG mit der Ausführung der Bauarbeiten beauftragt.